



4 Pièces

104 m²

Réf. V2617PA

1 150 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas de l'avenue Henri Martin et de La Murette, ce triplex atypique situé au 3ème étage d'un ancien hotel particulier du boulevard Flandrin, développe sur trois niveaux, un salon, une salle à manger et une cuisine, un espace qui pourrait être aménagé en chambre, une salle de bain et une chambre, donnant sur une vaste terrasse avec vue dégagée. Une fois rénové, cet appartement pourra offrir deux chambres et deux salles de bains, un vaste salon, une salle à manger et une cuisine, ainsi qu'une très agréable terrasse ensoleillée. Cette propriété offre un beau potentiel d'aménagement aussi ...

A few steps from Avenue Henri Martin and La Murette, this atypical triplex on the 3rd floor of a former private mansion on Boulevard Flandrin, develops on three levels, a living room, a dining room and a kitchen, a space which can be converted into a bedroom, a bathroom and a bedroom, opening onto a large terrace with open views. Once renovated, this apartment will be able to offer two bedrooms and two bathrooms, as well as a large living room, a dining room and a kitchen, as well as a very pleasant sunny terrace. This property offers great development potential for both a pied-à-terre and a ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

